

Ferreteras ganaron en mujeres y Cristal en hombres

Voleibol tiene sus reyes

◆ JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R.

josejimenez@lateja.co.cr

Con buena técnica y belleza de sobra, la barbareña Natalia Alfaro logró convertirse ayer en Reina de la Playa al ganar su sexto título consecutivo.

Alfaro y su compañera, Ingrid Morales, del equipo Ferreteria Brenes, lograron imponerse en la final 2 a 0 a Cristal, integrado por Marianela Alfaro e Ivette Alas.



Las chicas ferreteras ganaron la final en forma sobrada. REBECA ARIAS

xánder Villegas había logrado la corona.



Natalia Alfaro es la tercera jugadora que logra convertirse en Reina de la Playa.

REBECA ARIAS